



## TRASPASO DE ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES MARCA UN HITO EN LA EDUCACIÓN PÚBLICA DE QUINTERO

Desde el 1 de julio, Quintero marca un hito en su historia educativa con la incorporación oficial de todos sus establecimientos municipales al nuevo Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Costa Central. Este cambio incluye jardines infantiles, colegios y liceos —tanto urbanos como rurales— y se enmarca en el proceso de desmunicipalización impulsado por el Ministerio de Educación, el cual busca fortalecer la educación pública en Chile. Con esta transición, Quintero se une a las comunas de Puchuncaví, Concón y Viña del Mar bajo una misma administración estatal, con el objetivo de entregar mayor equidad, calidad y pertinencia territorial en la enseñanza.

En preparación al traspaso, el municipio de Quintero realizó el pago íntegro y oportuno de las remuneraciones y cotizaciones del mes de junio para todos los funcionarios del sistema educativo,

incluyendo docentes, asistentes de la educación y trabajadoras de jardines infantiles. Esta medida fue valorada como una señal de responsabilidad y compromiso hacia quienes sostienen diariamente la educación pública en la comuna. Además, se destacó la vocación y entrega de todos los equipos educativos, cuyo trabajo ha sido clave para el desarrollo formativo de generaciones de quinteranos.

La Municipalidad de Quintero aseguró que seguirá participando activamente del proceso, apoyando al SLEP Costa Central y velando por los derechos de las comunidades educativas. Desde la administración se recalzó que esta transformación representa una oportunidad para avanzar hacia una educación más digna e inclusiva. Por ello, hicieron un llamado a las familias, estudiantes y trabajadores a asumir este nuevo escenario con esperanza y compromiso colectivo.